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Protokoll Jahresversammlung, 08.03.2022 – Römergarage AG Frick 

 
Zeit: 19:30 Uhr 
 
Anwesend: Daniel Müller (DM), Stephanie Frischknecht (SF), Mario Kalt (MK), 
 Christian Käser (CK), Franziska Bircher (FB) und alle angemeldeten VDL 
 Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste) 

Entschuldigt: René Leuenberger (RL) 
 B = Beschluss A = Auftrag I = Information 

1. Begrüssung 

Präsidentin GEREF: FB eröffnet mit ihrer Begrüssung alle Anwesenden zur diesjährigen 
VDL Jahresversammlung. Nach einer zweijährigen Coronapause freut man sich wieder, 
dass man zukünftig Präsenzveranstaltungen durchführen darf. 
 
VDL: Im Anschluss begrüsst DM als Vorsitzender der Kommission alle Anwesenden und 
wünscht eine Interessante Versammlung. 
 

 

2. Kurzvorstellung Römergarage AG 

Stefan Kistler: Stefan stellt in drei Videoporträts die Firma Römergarage AG vor. Zwei 
Kurzporträts sind in Eigenregie produziert und der dritte wurde professionell hergestellt. 
Man hat insgesamt über 100 Std. Filmmaterial zusammen. Es waren eindrückliche Filme, 
die beim Publikum sehr gut ankamen. 

Im Anschluss erzählte er noch in einer Kurzversion, wie die Geschichte der Garage 
entstanden ist und wie sie ihren Namen bekam. 

 

3.  Protokoll Versammlung 2021 

Protokoll entfällt, da die Versammlung im Jahr 2021 wegen der Pandemie abgesagt 
wurde. 
 

 

4.  Vorstellung Kommission – Personen & Aufgaben 

DM stellt der Versammlung den Aktuellen Vorstand der Kommission vor. Was die 
einzelnen Aufgaben und derer Funktion der Kommissionsmitglieder sind, verwies er auf 
die Homepage. 

 

5.  Rückblick Aktivitäten 2021 

DM hat der Versammlung den Jahresbericht 2021 vorgelesen. Der Rückblick wurde mit 
grossem und übereinstimmigem Applaus von der Versammlung genehmigt. 
Detaillierte Information zum Rückblick 2021: siehe Dokument "Jahresbericht 2021 von 
DM". 
Ein grosses Dankeschön an DM für das Verfassen des Berichtes. 

 
 
 

6.  Rechnung 2021 – Orientierung 

DM informierte die Versammlung über die Abrechnung 2021: 

Vom Budget 2021 wurde weniger als budgetiert verbraucht. Gründe dafür sind Anlässe, die 
nicht durchgeführt wurden, weniger Unterstützung an Vereine und auch zum Teil 
Übernahme von Kosten durch Vereinsmitglieder. 

Einnahmen: CHF 40'000.-, Ausgaben: CHF 35'000.-, Vermögen neu: CHF 45'000.- 

(auf 1000.- gerundet) 

 

 



 
Jahresversammlung 2023: Do, 02.03.2023 in der Raiffeisenbank Frick-Mettauertal in Frick. 
 
Folgende Dokumente sind Bestandteil dieses Protokolls: 

- Einladung Jahresversammlung 2022 
- Liste VDL Vorstandsmitglieder und deren Funktion im Jahr 2022 
- Jahresbericht / Rückblick 2021 
- Termine 2022/23 
- Budget 2022 
- An- Abmeldeliste Jahresversammlung 2022 

 
 
Herzliche Grüsse 
 
Protokollführer 
 
 
 
 
Christian Käser  
 
Frick, März 2022 

7.  Vorstellung Aktivitäten 2022 

DM stellt der Versammlung die aktuellen Termine 2022 vor. Im Fokus auch in diesem Jahr 
sind die Gewerbler Znüni und die Mitglieder Hock, die wieder Anlass geben, sich 
untereinander auszutauschen. 

Was in diesem Jahr nach dem Erfolg vom 2021 auch wieder wird stattfinden, ist der Anlass 
"Me trifft sich wieder" bei den Pontoniern in Laufenburg. In einer gemütlichen Atmosphäre 
am Rhein dürfen die Mitglieder feinen Fisch, serviert von den Pontoniern Laufenburg, 
geniessen und sich verköstigen lassen. 

Nachdem zwei Jahre hintereinander die Weihnachtsmärkte wegen der Pandemie abgesagt 
wurden, ist man guter Zuversicht, dass diese beliebten Anlässe in diesem Jahr wieder in 
gewohnter Art und Weise durchgeführt werden können. Wir freuen uns jetzt schon auf ein 
Interessantes Jahr mit großartigen Anlässen und Begegnungen. 

 

8.  Budget 2022 

DM präsentierte das Budget 2022 (siehe Blatt Budget 2022 VDL). 

Was hier speziell zu erwähnen ist, dass man auch in diesem Jahr den Mitgliederbeitrag von 
CHF 100.-, statt CHF 200.- einfordert. In dieser Form will der VDL seinen Beitrag dazu 
leisten, ihren Mitgliedern auf diese Weise entgegenzukommen, da alle auch im 2021 kein 
einfaches Jahr bewältigen mussten. 

 

9.  Verschiedenes 

CK informierte, dass eine kleine Arbeitsgruppe sich mit der Thematik VDL App 
auseinandersetzt. Ziel ist es, dass im vierten Quartal die App aufgeschaltet wird. Mit dieser 
neuen Plattform will der VDL ihren Mitgliedern eine zusätzliche Möglichkeit geben, sich zu 
präsentieren und auch Wettbewerbe, Sonderangebote etc. via App aufzuschalten. 

Christine Amsler vom Söhrenhof Bözen teilte mit, dass die Idee mit dem Begrüssungspäckli 
sehr gut ankommt. Was ihr aber ein bisschen sauer aufstosst, dass der Sekt aus Italien 
kommt und nicht aus Heimischen Anbau. Wurde so zur Kenntnis genommen. 

Da keine weiteren Mitglieder das Wort verlangten, wurde die Versammlung 2022 am 20:16 
Uhr beendet und es ging zum gemütlichen Teil rüber. 

 


